



Elena Moreno, con su moño "cuete" que la hiciera famosa en la interpretación del rol de florista en la Comedia Musical *La Pérgola de las Flores*.

De duelo la escena chilena:

LA PATRIA, Domingo 3 de Noviembre de 1974

MURIO ELENA MORENO

● 50 años de actuación en el teatro nacional

Cuando aún tenía muchas energías que entregar a su gran pasión, el teatro, falleció a las 8.55 horas de ayer, en el Hospital San Borja, la actriz Elena Moreno, una de las más grandes y triunfadoras artistas nacionales.

A los 76 años de edad, después de haber dedicado más de 50 años a las tablas, se apagó su vida ante el desconsuelo de su público que siempre le brindó claras muestras de afecto y simpatía.

Entre sus actuaciones más notables se destaca el papel de vendedora de flores que protagonizó en la comedia musical *"La Pérgola de las Flores"*, donde le valió el reconocimiento de diversos sectores.

Ultimamente actuó en la obra el *"Homo Chilensis"* con el conjunto Teknos, trabajando también en un programa del Canal 9 de televisión titulado *"El Rancho de Elena Moreno"*.

Pero sin duda, el papel que

más satisfacciones le otorgó, dentro del ambiente nacional fue el desempeñado en la obra *Martín Rivas*, presentada por el Teatro de Ensayo de la Universidad Católica, que le significó el Premio Caupolicán que concede la Asociación de Cronistas de Cine, Teatro y Radio.

UNA VIDA EN LAS TABLAS

Elena Moreno trabajó hasta pocos días antes de su deceso, producido a raíz de una complicación intestinal cuando era sometida a un tratamiento en el pensionado de Urología del Hospital San Borja.

Después de seguir un curso de Comercio en la Universidad Católica, Elena se dio cuenta que su porvenir estaba realmente en las tablas y desde entonces se dedicó con gran pasión a ellas.

En 1923 debutó en la Radio Chilena, dedicándose también al canto y comenzó a hacer giras por todo el país con diversas compañías.

En 1930 y durante 9 años, viajó por América del Sur y América Central, actuando durante tres años en Colombia y Venezuela. A su regreso al país se vinculó con los teatros universitarios.

Viuda, con un solo hijo, René García Moreno, partió de este

mundo dejándonos el recuerdo de su figura menuda y su gracia de mujer que conoció todo el pueblo chileno.

Sus restos fueron velados en la Parroquia San Andrés, ubicada en Avenida Matta al llegar a Portugal y sus funerales se realizarán hoy en el Cementerio General, Mausoleo del Sindicato de Actores.



Ampliamente conocida por sus papeles especialmente de campesina y mujer de pueblo, Elena Moreno aparece en la fotografía bailando una cueca con la gracia que siempre le conoció el público.